
第７回　運送・物流現場で使えるファシリテーション技術スキルUP講座

Q1.運送・物流現場のお仕事で現在、どんなことで「困ったり、悩んだり」していますか？

①給料が少ない

③休みが少ない
④残業が⻑い
⑤現場と本部がもっと連携し合うべきだが、情報共有ができていない

Q2.今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。

①セミナー進⾏ 5.8

②講師の話し方 5.8

③講座の配布資料 5.8

④講義の内容 5.8

⑤全体評価 5.8

Q3.今後開催して欲しいセミナーのテーマなどございましたら番号に○をつけて下さい。
②「報連相（ほうれんそう）の仕方
③「社員間のコミュニケーション」
⑥「人事考課法」
⑦「新人採用の方法と人財育成」
⑧「中途採用者の教育方法」
⑨「物流現場の効率化」
⑪「現場リーダー選出と育成方法」

Q4.今回のセミナーの全体的な感想やご意見

①とても実のある時間でした。
 何も発言しなければ、何も決まらなければその会議をする意味がない。
 ということが一番学べたことです。自分は、会議に出てもあまり発言
 しなかったり話し合いの中心になっても何も決められずに終わる事が
 とても多いので、しっかり準備して臨むこと。

②福利厚生をが少ない（家賃補助）（資格手当をつけてほしい、社宅以外の手当）
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セミナーの良かった点・悪かった点

セミナー進行 話し方 資料 内容 全体



 どうしたら限られた時間でたくさん意見が出て、決定に向かうか？
 考えようと思いました。 本日はありがとうございました。
 お菓子もたくさんありがとうございます。
②普段は会議には参加しないですが、人と接する時にいきるような
 技術があることを知れてよかったです。
③実際、自分の働く現場でも不必要な会議で余計なコストを消費していると
 気付いた。最近、営業所内のミーティングを短縮しようとする動きがあるので
 今回学んだことを活かして各会議の効率を上げられるように働きかけたい。
④社内全体で行った方が良いと思う。今の会議や会議のやり方や情報共有
 不良が多いし不満。今は、会議をひらく立場ではないが、小集団で
 すごく使えるよ思いました。
 ものすごく勉強になりました。会社、自センターを思い出しながら、
 お話を聞きました。たりていないことばかり
 自分が成⻑していけるように⾊々じっせんしてみようと思います。
⑤いつも受ける研修は１つ２つと自分自身で腑に落ちないところがあるが、
 今回の研修は、マネする必要があると思う会議の理由、意味を先に提示し
 誰でも意見を言える雰囲気づくりをしたいと思った。


